

**Frauen 1 // Verbandsliga Südbaden** Unsere erste Frauenmannschaft spielt am Sonntag auswärts beim ESV Rottweil. Derzeit liegen unsere Frauen noch auf Platz 1 in der Verbandsliga, jedoch lauert der ESV Villingen auf Platz 2 dicht dahinter. Die Rottweiler Frauen befinden sich auf Platz 4, knapp hinter den begehrten Treppchenplätzen. Vor allem zuhause tritt der ESV Rottweil in dieser Saison sehr stark auf und konnte bisher alle Heimspiele für sich entscheiden. Auf der Anlage in Rottweil tun sich unsere Frauen dagegen oftmals sehr schwer. Allerdings hat unsere Erste derzeit auch einen sehr guten Lauf, in sieben Spielen im Jahr 2022 ging unsere erste Frauenmannschaft auch sieben Mal als Sieger von der Bahn. Diese Serie möchten unsere Frauen natürlich noch weiter ausbauen und auch in Rottweil punkten. Hierfür müssen jedoch einige Spielerinnen eine Leistungssteigerung zeigen, damit dies gelingt. Wir sind jedoch optimistisch, dass unsere Frauen mit ihrem Siegeswillen und Kampfgeist auch in Rottweil gute Ergebnisse erzielen und so die Punkte entführen können.

Jessica: „Das wird kein einfaches Spiel für uns. Ich bin aber optimistisch, dass wir mit einer soliden und geschlossenen Mannschaftsleistung den ein oder anderen Tabellenpunkt mit nach Hause nehmen können.“

### **Frauen 2 // Landesliga Südbaden**

Für die zweite Frauenmannschaft geht die Reise am Sonntagnachmittag zur Bundesligareserve der SG Athena / PTSV Jahn Freiburg. Beide Mannschaften stehen derzeit im Tabellenmittelfeld, unsere Zweite auf Platz 6 und mit einem Punkt dahinter auf Platz 7 die SG Athena / PTSV Jahn Freiburg. Nach der Spielpause am vergangenen Wochenende können unsere Frauen nun hoffentlich erholt in Freiburg angreifen und das Leistungstief der letzten Wochen überwinden. Die Anlage in Freiburg liegt ihnen auf jeden Fall, schon im Spiel gegen die KSG 04 Denzlingen 2 im Januar haben sie gute Ergebnisse erzielt. Wenn sie an diese Leistungen anknüpfen, könnten sie am Sonntag als Sieger von der Bahn gehen.

Renate: „Da unsere Leistungen in der letzten Zeit sehr schlecht waren, muss in Freiburg alles stimmen, um zu punkten.“

### **Männer 1 // Verbandsliga Südbaden**

Das Heimspiel der ersten Männermannschaft wurde kurzfristig auf Wunsch der Gäste verlegt. Das Spiel gegen den SV Blau-Weiß Wiehre Freiburg soll nun am Samstag, 23.04.2022 um 14.30 Uhr stattfinden.

### **Männer 2 // Bezirksliga A Schwarzwald-Bodensee-Hegau**

Die zweite Mannschaft spielt zuhause gegen den SKC Gütenbach. Die Gäste aus Gütenbach befinden sich derzeit auf Platz 7 im gesicherten Mittelfeld. Unsere Zweite ist leider immer noch mitten im Abstiegskampf und liegt auf dem vorletzten Platz, punktgleich mit dem Tabellenschlusslicht KC Bodensee Überlingen und ein Punkt hinter der SG Rot-Weiß Unterkirnach / Post Furtwangen 2. Da eventuell nur zwei Mannschaften absteigen, ist für unsere Zweite der Klassenerhalt somit immer noch möglich und jedes Spiel ist nun entscheidend. Im Saison-Schlussputz gilt es daher nochmal alle Kräfte zu mobilisieren und in jedem Spiel zu überzeugen. In einzelnen Spielen diese Saison hat unsere Zweite immer mal wieder gezeigt, dass sie deutlich mehr kann, dass müssen die Spieler nun auch am Wochenende bestätigen, dann ist ein Heimsieg auf jeden Fall möglich.

#### **Hinweis:**

da die Spiele der gemischten und der ersten Mannschaft am Samstag abgesagt bzw. verlegt wurden, wurde der Spielbeginn für die Partie KSV Hölzlebruck gegen SKC Gütenbach auf **17 Uhr vorverlegt**.

### **Gemischte // Bezirksklasse 4er Süd Schwarzwald-Bodensee-Hegau**

Aufgrund von Personalmangel wurde das Spiel der gemischten Mannschaft gegen den ESV Rottweil Anfang der Woche abgesagt. Leider wurde das Spiel abgesagt, bevor die Gäste der ersten Mannschaft um eine Spielverlegung gebeten hatten. Aufgrund der Spielverlegung der Ersten, wären für die Zweite und die Gemischte dann doch ausreichend Spieler zur Verfügung gestanden.

Die Partie der gemischten Mannschaft wird daher nun mit 6:0 kampflos für Rottweil gewertet.